



Jörg Grünhagen (von links), Sven Ewert, Michael Ripke, Lucia Cores Nieto, Thomas Bornheber, Manuela Schaper und Bernd Meyerhoff.
Foto: privat

Jahreshauptversammlung beim TuS Eversen/Sülze

Gründungsmitglieder wurden für 70 Jahre ausgezeichnet

SÜLZE. Bei der Jahreshauptversammlung des TuS Eversen/Sülze wurde kürzlich auf ein erfolgreiches Sportjahr zurückgeblickt. Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Bernd Meyerhoff folgten die Ehrungen.

Ein besonderes Highlight war hierbei, dass der TuS Eversen/Sülze im Jahr seines 70. Bestehens mit Manfred Gegner und Heinrich Meyer zwei Gründungsmitglieder von 1950 für 70-jährige Vereinsmitgliedschaft auszeichnen konnte. Mit Hans-Hermann Ehling und Wilfried Sälzer für 60 Jahre Mitgliedschaft, Michael Buhr, Richard Hubach und Frank Otte für 50 Jahre, Kirsten Evers, Horst Frieling, Rainer Köpsel, Hans-Günter Müller und Paul Otte für 40 Jahre sowie Dietlinde Buckendahl und Klaus Schröter für 25 Jahre gab es weitere langjährige Vereinstreue zu ehren.

Sportlich stachen im vergangenen Jahr die Meisterschaften im Fußball der Zweiten Herren

und der U16/17 sowie der Aufstieg der Dart-Mannschaft Triple NIX heraus und wurden gebührend geehrt. Erik Brockelmann erhielt zudem eine Auszeichnung für seinen bestanden Schiedsrichterlehrgang und seinen Einsatz als Schiedsrichter für den TuS. Durch den NFV wurden Klaus Schröter und Jan Malke für ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet.

Sülzes Ortsbürgermeister Michael Buhr bedankte sich für die tolle Vereinsarbeit und dafür, dass der TuS mit seinen vielen sportlichen Angeboten einen wichtigen Einfluss auf das gute gesellschaftliche Miteinander in den Dörfern nimmt. Bei den Vorstandswahlen wurden der Vorsitzende

Meyerhoff, Schatzmeister Michael Ripke, Hauptsportwart Thomas Bornheber, Pressewart Jörg Grünhagen, Platz- und Gerätewart Stephan Kaiser, Kassierer Mario Cores Nieto, Kassenprüfer Karsten Brandt und Jugendleiterin Lucia Cores Nieto wiedergewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurde Manuela Schaper als Gleichstellungs- und Sozialwartin. Ein besonderer Dank für 26-jährige engagierte Vorstandsarbeit ging an Ruth Raab.

Folgende Spartenleiter wurden außerdem bestätigt: Merle Höbel und Vivien Götze (Badminton), Pascal Mellen (Darts), Bernd Heins (Faustball), Klaus Schröter (Fußball), Carola Bartholomäus (Nordic Walking), Torsten Telge (Tennis) und Otto Dammann (Tischtennis). Jessica Hubach wurde kommissarisch für die Sparte Turnen als Spartenleiterin eingesetzt.